

Abstimmung zur möglichen Abschaffung der Pflegekammer läuft Chance jetzt unbedingt nutzen – auf Frage 11 lautet die Antwort: NEIN!

Hildesheim, den 09.06.2020

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

seit Mittwoch, dem 03.06.2020, läuft die angekündigte Befragung zur Zukunft der Pflegekammer. Unsere Position hierzu ist klar: Keine Pflegekammer – auch keine beitragsfreie! Bitte beachten Sie hierzu die untenstehenden Erläuterungen in diesem Brief. Und nutzen Sie unbedingt Ihre Option zur Abstimmung, sofern Sie selbst von der Zwangsmitgliedschaft betroffen sind. Wichtig ist ebenso: Bitte unterstützen Sie auch die in Ihrem Wirkungskreis tätigen examinierten Pflegefachkräfte.

Selbst wenn man für die Abschaffung der Pflegekammer in Niedersachsen ist, erfordert es Zeit und Bearbeitungsaufwand, um im langen Fragebogen (in der Anlage) durch die Vielzahl der Fragen zur Kammer zur entscheidenden Frage vorzudringen. Erst auf der letzten Seite in Frage 11 kann über die Zukunft der Kammer abgestimmt werden. Aber Vorsicht: Diese Frage hat es in sich! Denn sie legt eine Beantwortung nahe, die so von uns nicht gewünscht werden kann.

Erläuterung: Pflegekräfte können in Frage 11 nur darüber abstimmen, ob sie eine *beitragsfreie* Pflegekammer haben wollen oder nicht. Danach, ob sie *überhaupt* eine Pflegekammer wünschen, wird gar nicht gefragt. Deshalb liegt der Schluss nahe, dass mit dieser Art von Fragestellung der Erhalt der Kammer durch eine Beitragsfreiheit in jedem Fall gesichert werden soll.

Bitte informieren Sie ihre Pflegekräfte daher unbedingt, dass es zwingend notwendig ist, ein NEIN zur beitragsfreien Kammer anzukreuzen. Nur mit dieser Antwort, das sagte auch die niedersächsische Sozialministerin Carola Reimann, stimme man für die Abschaffung der Kammer. Warum? Weil die Landesregierung angekündigt hatte, dass es keine Kammer mit Beiträgen mehr geben wird. Gut, wer hier durchsteigt und den Durchblick behält!

Übrigens: Die Pflegefachverbände wie z.B. der DBFK votieren weiterhin für eine beitragspflichtige Kammer!

Wir haben lange gekämpft – nutzen wir also unsere Chance und unterstützen unsere Pflegefachkräfte. **Die Antwort bei der Frage 11 muss klar lauten: NEIN!**

Mit kollegialen Grüßen

Anne-Kathrin Vogt
Landesvorsitzende Niedersachsen/Bremen

Peter Dürrmann Bundesvorsitzender

P. Die mann

DVLAB e.V. Bundesgeschäftsstelle, Bahnhofsallee 16, 31134 Hildesheim Fon: 05121/289 28 72, Fax: 05121/ 289 28 79, E-Mail: info@dvlab.de, www.dvlab.de